



9 Pièces

280 m²

Réf. 1544

997 500 €

Orx

Maison à vendre (40230)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

A 15 minutes de l'océan, découvrez cette jolie ferme datant de 1780 rénovée avec goût offrant un cadre de vie paisible sur plus de deux hectares de parc et bois. Cette propriété d'environ 280 m2, qui allie charme et modernité, est idéale pour les amoureux de la nature. La maison est composée, au rez de chaussée : d'une entrée sur terrasse, d'un salon/salle à manger avec cheminée (insert), d'une cuisine, de 2 chambres avec chacune sa salle de bain avec wc et d'un cellier. A l'étage : de 2 chambres, d'un wc, d'une salle de bain et de plusieurs espaces de rangement aménagés dans les combles. La ...

15 minutes from the ocean, discover this pretty farm dating from 1780, tastefully renovated, offering a peaceful living environment on more than two hectares of park and woods. This property of approximately 280 m2, which combines charm and modernity, is ideal for nature lovers. The house is composed, on the ground floor: an entrance onto a terrace, a living/dining room with fireplace (insert), a kitchen, 2 bedrooms each with its own bathroom with toilet and a storeroom. Upstairs: 2 bedrooms, a toilet, a bathroom and several storage spaces in the attic. The property has, in addition to the ...

TERRES & OCÉAN IMMOBILIER REAL ESTATE (HOSSEGOR ET BIA)

37, avenue Maître Pierre - 40150 HOSSEGOR

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com